



Section Belgique – Burundi



18 mars 2016

Rencontre avec une délégation parlementaire de la République du Burundi



De gauche à droite :

L. Hakizimana, S. Crusnière, A. Carcaci, I. Nahayo, J. Banigwaninzigo, N. El Yousfi, V. Ntabono, V. Sukunoba et R. Barampama

Présents

- Monsieur Rémy Barampama, sénateur (CNDD-FDD - gouvernement)
- Madame Immaculée Nahayo, députée (CNDD-FDD - gouvernement)
- Monsieur Vincent Sukunoba, député (-)
- Monsieur Léopold Hakizimana, député (*Abigenga-Mizero y'Abarundi*; Indépendants de l'Espoir - gouvernement)
- Monsieur Jérémie Banigwaninzigo, ambassadeur du Burundi
- Monsieur Venant Ntabono, premier conseiller d'Ambassade

- Madame Nadia El Yousfi, sénatrice, présidente de la section Burundi
- Monsieur Stéphane Crusnière, député
- Monsieur Aldo Carcaci, député
- Monsieur Marc Jolling, secrétaire de la section Burundi

La situation sécuritaire au Burundi a été longuement abordée.

Selon la députée Nahayo, la situation est redevenue normale ; dans les quatre quartiers contestataires de Bujumbura la situation s'est stabilisée.

Les parlementaires burundais déplorent que les informations qui circulent sur les réseaux sociaux et les médias sont tendancieuses et invitent leurs collègues belges à se rendre au Burundi afin de se rendre compte de la situation sur place.

Les parlementaires belges se disent inquiets malgré quelques signes d'apaisement comme la levée des mandats d'arrêt contre certains opposants.

Le décalage entre la vision de l'Union européenne sur la situation au Burundi et celle des parlementaires Burundais est également abordé.

La délégation burundaise déplore également les propos tenus par le député européen Louis Michel.

La députée Nahayo insiste sur le fait qu'il est important de connaître la vérité mais dans l'optique de se réconcilier.

Les parlementaires belges soulignent que pour sortir de la crise, la solution doit venir de l'intérieur et à travers le dialogue.

-